



CONSEJO GENERAL DEL COLEGIO DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS

CANDIDATURA A CONSEJERO TERRITORIAL POR LA DEMARCACIÓN DE CATALUÑA

NOMBRE: JAUME FLETA ABADAL

Compañeras y compañeros de profesión,

Me presento a las elecciones convocadas el 12 de abril de 2024 para el Consejo General del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, como candidato a consejero territorial por la Demarcación de Cataluña.

Anteriormente, desempeñé durante 8 años el cargo de Tesorero y vocal de la Junta Rectora de la Demarcación de Cataluña. Considero que ha llegado el momento de volver a implicarme con el Colegio de Caminos, esta vez desde el Consejo General. Es un honor presentarme y pedir vuestro apoyo.

El mundo ha cambiado significativamente en estos últimos años, y el Consejo General y la Junta de Gobierno según mi visión deberían:

- **Definir estrategias** para conseguir un Colegio dinámico, adaptado a los tiempos y con una gran proyección social, recuperando el prestigio perdido en esta década de sombras sobre las obras públicas.
- **Defender nuestra profesión**, que cada vez se enfrenta a un mayor intrusismo.
- **Reinventar los servicios** para ofrecer una atención eficiente que cumpla con las expectativas de los colegiados y colegiadas.
- **Abogar por la promoción de la Innovación:** Fomentar la investigación y desarrollo de nuevas tecnologías aplicadas a la ingeniería civil.
- **Compromiso con la Sostenibilidad:** Implementar políticas y proyectos que reduzcan el impacto ambiental y promuevan el desarrollo sostenible en todas las áreas de la ingeniería de caminos.
- **Liderar programas de Formación Permanente:** Ofrecer cursos de actualización y especialización adaptados a las necesidades del mercado laboral.
- **Apoyar en el fomento del Emprendimiento:** Crear un programa de apoyo a los ingenieros que deseen iniciar sus propios proyectos y empresas.
- **Recuperar un Colegio con liderazgo y capacidad de gestión.**

Este es el único medio para asegurar el futuro del Colegio. Todo ello debe realizarse con el apoyo activo de las Demarcaciones territoriales, participando en la definición de las líneas estratégicas y en la toma de decisiones en los temas relevantes. Por ello, entiendo que debemos estar presentes, y por eso me presento como consejero territorial representando a la Demarcación de Cataluña.

Estoy a vuestra disposición para atender cualquier aclaración que queráis plantearme. Podéis contactarme en el correo: jfleaba@ciccp.es

Quiero manifestar mi apoyo a la candidatura encabezada por Jesús Contreras como Presidente y Almudena Leal como Vicepresidenta, **Caminos con coherencia**, por la que también os solicito el voto.

Asimismo, os informo que otro representante de la Demarcación de Cataluña que se presenta al Consejo General es mi buen amigo y compañero de Junta Rectora durante esos 8 años, Joaquín Osorio, a quien también os pido que apoyéis.

Agradezco de antemano vuestro apoyo y confianza,

Atentamente,

Fdo.: JAUME FLETA

Col. 9.339